

14.10.2022

Fünf Betriebe tragen neu das Qualitätslabel «Holzbau Plus»

Das Label «Holzbau Plus» honoriert eine partnerschaftliche Unternehmenskultur auf Basis des Gesamtarbeitsvertrags Holzbau. 2022 durchliefen fünf neue Betriebe erfolgreich das Qualifizierungsverfahren. Sie konnten im September den «Holzbau Plus Award» entgegennehmen. Neun Betriebe schafften überdies die Rezertifizierung.



Fünf neue Betriebe dürfen sich 2022 über die Auszeichnung freuen. Neun haben die Rezertifizierung bestanden. Mit den Neuzugängen zählen nun insgesamt 52 Schweizer Holzbaubetriebe zu den Zertifizierten.
Bild HolzbauPlus

Das Label «Holzbau Plus» erhalten Unternehmen, die eine aktiv mitarbeiterorientierte Unternehmenskultur pflegen, die über die grundlegenden Bestimmungen des Gesamtarbeitsvertrages Holzbau hinausgeht. Das Gütesiegel fördert eine nachhaltige Entwicklung der Betriebe und leistet einen wesentlichen Beitrag zur Wettbewerbsfähigkeit und Beschäftigungssicherung. Die zertifizierten Betriebe müssen sich dem detaillierten Prüfprozess alle drei Jahre stellen, um das Label zu erneuern.

In diesem Jahr wurden fünf neue Holzbaubetriebe mit dem Qualitätslabel ausgezeichnet. Zu ihnen gehören die Fecker Holzbau AG in Arbon, die Fritschi + Griesemer AG aus Göttingen (beide TG), die Kost Holzbau AG aus Küsnacht am Rigi (SZ), die Sommerhalder Holzbau AG in Märstetten (TG) und die Walter Kälin Holzbau AG aus Hinwil (ZH). Neun Betriebe, die das Label bereits tragen, durchliefen zudem eine erfolgreiche Rezertifizierung und sicherten sich das Label für mindestens drei weitere Jahre.

Link www.holzbau-plus.ch